春、本番

通勤途上に車外に目をやると、山はやさしいきみどり色に包まれて、常緑樹の深い緑色と恋んともいえないほのぼのとした気持ちになっています。まさに山前(やまも)える春、本番を迎えています。4月6日の始業式・入学式がら早いもので20日あまりが過ぎようとしています。1年生のみなさんや、新しく本核に入ってきた人も、少しずつ国津小学校での生活に慣れ、クラスの反だちにも慣れ、さわやかな春、本番の中を元気に核塵で造んでいる姿が見られるようになってきました。

そんな中、本校の特色の一つ、少人数ならでは、のよさをいたるところで感じます。全校朝の会をはじめ、いろんな場面で上級生が、1年生にやさしくかかわり、声をかけ、手伝っている様子を目にするにつけ、国津小学校の中も春、本番を感じています。職員一同、子どもたちのこんな姿が、さらにパワーアップするように、力をあわせて指導にあたっていきます。

ご家庭のみなさま、地域のみなさまに は子どもたちの見守りとともに、お気づ きになられたところなど、どんどん学校 にお寄せいただければありがたいです。 4月28日、さわやかな春の陽気の中、子どもたちは、皇學館大学に出かけました。行きは、学校からつつじが丘までの上り坂を難なく越えることができました。後は、大学めざして、くだり道を進むだけです。途中、休憩のためにつつじが丘小学校に立ち寄りました。30分もすると、ひときわ大きな建物が目の前に現れてきました。こうなると子どもたちもがぜん元気を取り戻して、ようやく目的地にゴールイン!

大学では、3班に分かれて、建物の中を案内してもらうとともに、大学生ボランティアのみなさんが考えたゲームを楽しみました。おうちのみなさんが心をこめて作ってくれたお弁当にしたづつみをうち始めた頃、空から雨粒がポツリポツリと落ちてきたため、あわてて片付け、学生食堂でお昼の続きとなりました。午後からは、サークルの人たちの準備した「指人形」を楽しみました。どの子のまなざしも真剣で、大学生がしてくれることにくぎづけになっていました。

本日の最難関は学校までの帰り道です。子どもたちの疲労もどんどん深まってきました。それでもお互いに声かけ合って、全員やのとげることができた春の遠足でした。で家庭のみなさまのご協力ありがとうございました

直達學一十一次

田楽アート(田植え)を5月13日10時30分から行います。今年も地域の上島和美さんの指導を受け、子どもたちが田植えの体験活動を行います。収穫したお米は、おにぎりにして、みんな味わう予定です。子どもたちの願いが、保護者のみなさんの願いが、地域の人たちの願いが、教職員の願いが、実現するようにとのおもいをこめて、今年は「叶」の字を浮かびあがらせます。お近くを通られた際は、稲の生長を感じながら、楽しんでいただければと思います。

5月行事予定

1日(金) 眼科検診 13:30~(1.4年)

3日(日) 憲法記念日

4日(月) みどりの日

5日(火) こどもの日

6日(水) 振替休日

7日(木) 集金日

8日(金) にこにこ楽しもう集会(1年生を迎える会)

11日(月) 朝の交通安全指導 避難訓練 10:00~

13日(火) 田楽アート田植え10:30~(雨天順延)

14日(木) 心電図検査 9:15(1年) ALT 来校指導 田植え予備日

15日(金) 自由参観(1,2 限) 委員会 PTA 役員会 18:45~ 役委員会 19:30~

20日(水) やまなみ号巡回 下校指導

21日(木) 耳鼻科検診(1,3,5年) 朝の交通安全指導

22日(金) 尿検査【2次】 「ひこうせん」読み聞かせ

安心安全な野菜を子どもたちに

~栽培されている野菜など、安くお分けいただけませんか?~

これまでも地域のグループのみなさんが栽培された食材を購入しています。これからも自給自足、地産地消を進め、安心でおいしく、しかも安い給食を子どもたちに提供していきたいと思っています。ご協力いただける方は、ご連絡ください。

学校電話 69 - 1321

学校生活の様子を、どん

どん夏新しています。世

心「国意小学被」亦一丛

《一》表了曹《抢舍》。